

Perfeccionamiento en el trabajo de la administración municipal.

Categoría: Noticias Creado: Martes, 15 Junio 2021 19:35 - Última actualización:

Martes, 15 Junio 2021 19:35

Visto: 1086



El pasado 29 de mayo de 2021 rindió cuenta a la Asamblea Municipal del Poder Popular de Ciénaga de Zapata el Consejo de la Administración Municipal donde también fue dictaminada su rendición de cuentas por una comisión temporal conformada por delegados y aprobada por la propia asamblea uno de los aspectos señalados como dificultad al Consejo de la Administración fue la actividad de atención a planteamientos de la población lo que generó acuerdos encaminados a la transformación de esta problemática que presentó la comisión que dictaminó la rendición de cuentas del órgano de la administración, Asamblea Municipal del Poder Popular encargó diversas acciones con el fin de transformar la dificultad, dentro de las acciones encargadas se encontraba un mejor análisis a de los planteamientos y haciéndolo con la profundidad y la sensibilidad que requiere esta importante tarea.

La administración municipal cumpliendo con las indicaciones dadas retomó los chequeos señales de planteamientos, pero esta vez lo hace de forma diferente y diferenciada ya que se analizan desde las temáticas, las circunscripciones, si son temáticas reiteradas y los electores que formulan los planteamientos individuales.

Perfeccionamiento en el trabajo de la administración municipal.

Categoría: Noticias Creado: Martes, 15 Junio 2021 19:35 - Última actualización:

Martes, 15 Junio 2021 19:35

Visto: 1086



En el día de ayer la propia dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular realizó el cheque de planteamientos según establecido en su sistema de trabajo donde se analizaron temas como solicitudes de terreno, problemáticas con la vivienda y cambios de uso de locales, temáticas que han sido temas reiterados dentro de las problemáticas expuesta y planteadas por los electores en nuestro municipio y constato el avance del Consejo de la Administración Municipal en la implementación y cumplimiento de los acuerdos encargados por el propio órgano.

La Asamblea Municipal del Poder Popular quiere lograr con este sistema de trabajo una mejor atención a los planteamientos, una solución más rápida y eficiente que perdure en el tiempo y no sea un remedial con la finalidad de salir de la situación por un corte periodo de tiempo y que continúe desfavoreciendo a nuestra población.

Expresó Yuriest Esteves Gutiérrez presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Ciénaga de Zapata:

Los importante es solucionar las problemáticas de la población y no descansar hasta que nuestros electores tengan conformidad con la atención brindada por los órganos de la administración, hay que trabajar para ellos, con ellos y por ellos y no olvidar nunca que el pueblo es nuestra razón de ser.

Perfeccionamiento en el trabajo de la administración municipal.

Categoría: NoticiasCreado: Martes, 15 Junio 2021 19:35 - Última actualización:

Martes, 15 Junio 2021 19:35

Visto: 1086

También fue señalado por la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular que hay mostrar resultados concretos antes los delegados cuando se analice el cumplimiento de los acuerdos encargados por la propia asamblea y que no deben detener en ningún momento el vínculo con los electores, las visitas a las comunidades y los espacios de atención a la población.